Учреждение «Хойникский территориальный центр социального обслуживания населения»

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ «Интерактивное пространство»









1.Наименование проекта:	Гуманитарный проект «Интерактивное пространство»
2.Наименование организации:	Учреждение «Хойникский территориальный центр социального обслуживания населения»
3.Адрес организации:	247622, Гомельская область, город Хойники, улица Советская, дом 129
4.Информация об организации:	Целью деятельности центра является осуществление на территории Хойникского района организационной, методической и практической деятельности по социальному обслуживанию граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации.
5.Цель проекта:	Улучшение качества социального обслуживания граждан, проживающих на территории Хойникского района Гомельской области, которая входит в состав белорусской зоны отчуждения и расположена в 30-километровой зоне от Чернобыльской атомной электростанции, путём оказания социальных услуг в дистанционной форме социального обслуживания социально уязвимым категориям граждан, которые составляют 47,1% населения района.
6.Срок реализации проекта	2025 — 2026 гг.
7.Задачи проекта:	1. Организация оказания социальных услуг в дистанционной форме социального обслуживания социально уязвимым категориям граждан. 2. Способствование благоприятному времяпрепровождению и проведению полезного досуга в кругу собеседников, способствующего духовному сближению, рождению общих интересов и увлечений. 3. Оказание содействия гражданам в преодолении трудных жизненных ситуаций и (или) адаптация к ним. 4. Оказание содействия в формировании навыков общения в рамках индивидуальной и групповой формы взаимодействия. 5. Внедрение и реализация новых форм и методов физической, социальной и психологической реабилитации людей с инвалидностью и ограничениями движения. 6. Увеличение численности граждан социально уязвимых

категорий, охваченных социальным обслуживанием.

7. Повышение уровня информированности населения Хойникского района о порядке и условиях оказания социальных услуг в дистанционной форме социального обслуживания.

8.Целевая группа:

Инвалиды 1, 2 и 3 группы, граждане пожилого возраста, многодетные семьи, семьи, воспитывающие детей-инвалидов, лица из числа детей-сирот, семьи, признанные находящимися в социально-опасном положении, малообеспеченные неработающие граждане.

Население Хойникского района на 01.01.2025 года составляет 18054 жителя, из них 5053 человека проживает в сельской местности.

На территории района расположен Полесский государственный радиационно-экологический заповедник, куда вошли земли, выведенные из пользования в результате катастрофы на Чернобыльской АЭС.

Обшая района 2030 площадь составляет Отдаленность квадратных километров. отдельных районного ПУНКТОВ OT населенных центра, расположено учреждение, составляет 22-27 километров. Транспортное сообщение в отдаленные малонаселенные пункты осуществляется не регулярно, что определенные трудности получателям социальных услуг.

По состоянию на 01.07.2025 года на учете в учреждении состоит 8680 граждан, из них:

- пожилые граждане 4177 человек,
- одинокие пожилые граждане 347 человек,
- инвалиды 1,2,3 группы 1405 человек, в том числе инвалиды-колясочники 33 человека,
- семьи, воспитывающие детей-инвалидов 130 семей, воспитывающие 141 ребёнка-инвалида,
- лица из числа детей-сирот 24 человека,
- семьи, признанные находящимися в социально-опасном положении 31 семья, воспитывающая 71 ребёнка.

В рамках реализации проекта запланировано приобретение интерактивной панели, компьютера, принтера, многофункционального устройства, совмещающего в себе функции принтера, сканера, коппировального аппарата.

В дистанционной форме социального обслуживания планируется оказывать следующие услуги:

- консультационно-информационные;

9.Описание проекта:

(психологическое социально-психологические консультирование, психологическая коррекция, психологическая профилактика и просвещение); социально-реабилитационные (содействие организации групп взаимопомощи И самопомощи, обучение компьютерной грамотности, обеспечение работы клубов и кружков по интересам). Оказание вышеуказанных услуг позволит: удовлетворить потребности получателей услуг получении (разъяснении) информации ПО вопросам обслуживания, социальной социального интеграции инвалидов, и психологическом консультировании; предупреждению способствовать социальнопроблем психологических В жизнедеятельности получателей услуг; способствовать удовлетворению потребности (личностных) преодолении семейных проблем посредством группового взаимодействия и самопомощи, создания благоприятной среды; - удовлетворить потребности получателей услуги досуге, творческой деятельности, расширении сферы взаимодействия, развитии обшении когнитивных функций целях его социальной реабилитации, абилитации. По состоянию на 01.09.2025 года заключено 108 договоров оказание социальных на услуг обслуживания. дистанционной форме социального отсутствие материально-Однако современной технической базы и необходимого оборудования не позволяет в должной мере производить оказание услуг и 10.Обоснование увеличить численность граждан, охваченных социальным социальной обслуживанием. значимости оборудования Наличие современного проекта: эффективно решить проблему удаленного доступа к социальным услугам качественным не только повышения уровня информированности, но и позволит создать условия для обратной связи и диалога, подать информацию в понятной и доступной форме для целевой аудитории. 11.Общий объем 6000,00 долларов США финансирования: 12.Средств донора 6000,00 долларов США

13.Место реализации проекта:	247622, Республика Беларусь, Гомельская область, город Хойники, улица Карла Маркса, дом 63
14.Контактное лицо	Скачко Галина Николаевна, директор учреждения «Хойникский территориальный центр социального обслуживания населения», тел. 8(02346)31216, hoynikitcson@hoiniki.gov.by

Будем рады сотрудничеству!

Institution''Khoiniki Territorial Center for Social Services''

HUMANITARIAN PROJECT"Interactive Space"









1.Project name:	Humanitarian project "Interactive Space"
2.Organization name:	The institution "Khoinitsky Territorial Center for Social Services"
3.Organization address:	247622, Gomel Region, city of Khoiniki, Soviet Street, house 129
4. Information about the organization:	The goal of the center's activities is to carry out organizational, methodological, and practical work on social support for citizens in difficult life situations in the territory of the Khoyniki district.
5.Project goal:	Improvement of the quality of social services for citizens residing in the territory of the Khoiniki district of the Gomel region, which is part of the Belarusian exclusion zone and located within the 30-kilometer zone from the Chernobyl nuclear power plant, through the provision of social services in a remote format to socially vulnerable categories of citizens, which make up 47.1% of the district's population.
6.Project implementation period:	2025 – 2026 years
7.Project tasks:	 Organization of providing social services in a remote format of social assistance to socially vulnerable categories of citizens. Promoting a favorable leisure time and useful pastime in the company of interlocutors, fostering spiritual closeness, generating common interests and hobbies. Assisting citizens in overcoming difficult life situations and/or adapting to them. Facilitating the development of communication skills within the framework of individual and group interaction. Implementing and executing new forms and methods of physical, social, and psychological rehabilitation for people with disabilities and movement limitations. Increasing the number of citizens from socially vulnerable categories covered by social services. Raising the awareness level of the population of the Khoiniki district about the procedures and conditions for providing social services in a remote format of social assistance.
8.Target group:	Disabled individuals of groups 1, 2, and 3, elderly citizens, large families, families raising children with disabilities, individuals from among orphans, families recognized as being

in a socially dangerous situation, low-income unemployed citizens.

The population of the Khoiniki district as of January 1, 2025, is 18,054 residents, of which 5,053 people live in rural areas. The territory of the district includes the Polessky State Radiation and Ecological Reserve, which comprises land that was taken out of use due to the Chernobyl Nuclear Power Plant disaster.

The total area of the district is 2,030 square kilometers. The distance of certain settlements from the district center, where the institution is located, is 22–27 kilometers. Transportation to remote sparsely populated areas is not regular, which creates certain difficulties for social service recipients.

As of July 1, 2025, there are 8,680 citizens registered with the institution, including:

- elderly citizens -4,177 people,
- lonely elderly citizens 347 people,
- disabled persons of groups 1, 2, 3 1,405 people, including wheelchair users 33 people,
- families raising disabled children 130 families raising 141 disabled children.
- individuals among orphans 24 people,
- families recognized as being in socially dangerous situations 31 families raising 71 children.

As part of the project, the acquisition of an interactive panel, computer, printer, and a multifunctional device combining the functions of a printer, scanner, and copier is planned.

In the form of remote social services, the following services are intended to be provided:

- consultative and informational;
- socio-psychological (psychological counseling, psychological correction, psychological prevention and education);
- social rehabilitation (assistance in organizing mutual aid and self-help groups, training in computer literacy, ensuring the operation of clubs and interest circles).

The provision of the aforementioned services will allow for:

- meeting the needs of service recipients for obtaining (clarifying) information on social services, social integration of people with disabilities, and psychological counseling;
- contributing to the prevention of socio-psychological problems in the lives of service recipients;
- supporting the need to overcome family (personal) issues through group interaction and self-help, creating a supportive

9.Project description:

	environment; - satisfying the needs of service recipients in leisure activities, creative pursuits, expanding the scope of communication and interaction, and developing cognitive functions for the purpose of social rehabilitation and habilitation.
10. Justification of the social significance of the project:	As of September 1, 2025, 108 contracts have been signed for the provision of social services in a remote format. However, the lack of a modern material and technical base and necessary equipment does not allow for the proper delivery of services and the increase in the number of citizens covered by social services. The presence of modern equipment will effectively solve the problem of remote access to quality social services not only to raise the level of awareness but will also create conditions for feedback and dialogue, presenting information in a clear and accessible form to the target audience.
11.Total financing volume:	6000.00 US dollars
12. Donor funds:	6000.00 US dollars
13. Project implementation location:	247622, Republic of Belarus, Gomel Region, city of Khoyniki, Karl Marx Street, house 63
14. Contact person:	Galina Nikolaevna Skachko, director of the "Khaynik Territorial Center for Social Services", phone. 8(02346)31216, hoynikitcson@hoiniki.gov.by

We will be glad to cooperate!